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会 議 録

第１回 大和郡山市地域公共交通総合連絡協議会会議の名称

平成20年３月24日（月）10:00～11:00開 催 日 時

市役所２階２００会議室開 催 場 所

大和郡山市 企画政策部 企画政策課事 務 局

別紙のとおり出 委 員

矢田企画政策部長、事務局

徳田企画政策課長補佐、澤田席

別紙のとおり欠 席 者

1.「大和郡山市地域公共交通総合連絡協議会」の設議 題

置について

について2.「大和郡山市公共交通総合連携計画（案 」）

議 事 概 要

１．開会（事務局）

皆さん、お忙しいところ、お集まりいただきましてありがとうございます。

本日は、会長の上田市長が公務の都合で欠席となっており、上田市長の指名に

より、本日は東川委員に会長を代行していただく事になりますが皆さんよろし

いでしょうか。→異議なし

それでは東川会長、よろしくお願いします。

２．挨拶（会長）

、 。 、皆さん 日頃は本市行政へのご支援・ご協力ありがとうございます 本日は

はなはだ恐縮ではありますが、上田市長の代わりに会長を務めさせていただき

ます。どうぞよろしくお願いします。

事務局から委員紹介

役員交代等によって前回と変更になられた委員の方のみの紹介とさせていた

だきます （大和郡山市治道地区自治連合会 会長・副会長、大和郡山市平和。
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地区自治連合会 会長の３名の紹介がある ）。

３．議 題

事務局から資料確認。

その後、議題について以下の説明がある

（１ 「大和郡山市地域公共交通総合連絡協議会」の設置について）

P10～12に沿って設置について説明がある。

（２ 「大和郡山市地域公共交通総合連携計画（案 」について） ）

P1～9に沿って主に計画概要について説明がある。

事務局から議題についての説明がありました。このことについて東川会長

ご意見はございませんでしょうか？

P2③新交通システムについて、デマンド型バス運行交通とあるのﾀｸｼｰ協会

は、バスの活性化のみにとらわれている感じがします。デマンド型

はバスだけではありませんし 「乗合タクシー」といった市民レベ、

ルで分かる表現を考えても良いのではないのでしょうか？市民にと

って分かり易くすることは重要なことです。

前回もお話ししていたように、市民にとって最も有効な「足」の

確保を考えると、バスとタクシーのすみ分けが大切になってくると

思います。もちろん、今の市の財政状況から費用対効果も考えてい

く必要があります。

そうですね。タクシーについてデマンド型があることを、市民に東川会長

周知することは大切なことですね。

市民にとって、本当に便利さを感じてもらうためにも、細かなル奥 委員

ート設定がしてもらえるよう、また交通弱者の補助としてきめ細や

かに対処していただきますようお願いします。

現在、運行中のコミュニティバスの車両が変わることについて、東川会長

事務局から説明してもらえないでしょうか。
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車両については、元気城下町号と同型のハイエースでの運行を考事 務 局

えておりましたが、車両の改造に時間がかかりますので、現在はNC

バスで運行しております。車両の改造が完了する６月頃からは、新

しい路線での運行が可能となると思いますが、現在、地元自治会・

警察と協議しているところです。

なお、コースの変更については、できるだけ地元の方の意見を尊

重していきますが、安全面も重視しなければなりません。事故が起

こっては地元にとってマイナスとなってしまいますから、そのあた

りも含め実現に向けて進めていく考えです。

現在、実際にコミュニティバスが運行していますので、地元自治東川会長

会は具体的な相談ができると思いますので、検討よろしくお願いし

ます。

どうしたら乗合タクシーを利用できるのかという周知も必要です沼田委員

ね。

そうですね。他に意見はございませんか？東川会長

ないようでしたら、２つの議題について承認ということでよろしい

でしょうか？

→異議なし

４．その他

それでは 「その他」について事務局お願いします。東川会長 、

治道地区と平和地区の路線変更については、地元・警察と協議し事 務 局

ていきます。路線変更については、この協議会の議題となりますの

、 、 、で 近日中に協議会を開催することになりますので 委員の皆さん

よろしくお願いします。

他に何かございませんか？東川会長

自治連合会をとばして直接、市に要望等を提出される自治会があ沼田委員



- 4 -

ると聞きます。自治連合会がそういった要望を知らない事態だけは

避けてほしいのですが、事務局はどうお考えですか？

事務局に持ってこられた要望等については、自治連合会にもお知事 務 局

らせしますという旨を来られた方に言っているのですが…。

そのあたりを言っていただいているのは分かるのですが、自治連沼田委員

合会が知らないということは、地元では問題になってきますので、

きっちりとしてほしいんです。

そうですね。これはバスのことに限らず、市全体に言えることだ東川会長

と思います。やはり自治連合会に話さずに直接、市に話しに行くこ

とは地元がもめる原因ですし、自治連合会を通さないといけません

ね。

分かりました。事 務 局

５．閉 会

それでは、本日はこれで終わりたいと思います。東川会長

本日は、どうもありがとうございました。

以下余白


